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２０２２～２０２３年度国際ロータリー会長
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

土 井 通 誉

松 尾 幸 靜

河 内 美 香

2022～2023年度国際ロータリーのテーマ

令和４年９月２日（№．１０） No．2365

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（2700のマーチ）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

■次回卓話（９月９日）予定

■前回例会の記録（８月２６日）
（９月１日現在）マイロータリー登録率 72.97%

◇出席報告 出席委員長

当 日 ８月２６日 前々回 ７月２９日

会員総数(女性会員9名）７４名

免除会員数（９名中） ３名

出席会員数 ４５名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ４９名

出 席 率 ７０．５９％

会員総数(女性会員9名） 74名

免除会員数(８名中） ０名

出席会員数 ２８名

メークアップ ５名

欠席会員数 ３３名

合 計 ６９名

修正出席率 ５０．００％

「基本的教育と識字率向上月間」
「ロータリーの友月間」

２日（金）※定例理事会（9日に変更致します）
９日（金）誕生祝

定例理事会：例会終了後
１７日（土）ロータリー財団地区補助金セミナー

13時～ホテルクリオコート博多
米山記念奨学生カウンセラー研修会
14時～TKPガーデンシティ博多

２３日（金）「休会」祝日につき

●少年時代 / 井上陽水

●セレナーデ / シューベルト

●追憶

会長報告

※ロータリー文庫
ユーザー名 rotary-bunko

パスワード：sugahara@2022

「校歌保存の意義と取組」

株式会社スクールソング代表取締役社長
校歌サウンドデザイナー 久米博之様

●誰もいない海 / 内藤法美

「都心の魅力とは？」

建築家 松岡恭子様

▲今日は、ポールハリスの言葉「5．他の団体と功を争うな」を

読んで、”service above self ”についてご説明いたします。

当初は“service not self ”と言われていました。１９１１年８月、

ミネアポリスクラブのフランク・コリンズ会長がオレゴン州ポート

ランド大会に向かう船の上で、 “service not self ”を発表したと言

われています。この言葉は、それまでの会員同士、内輪だけの

取引を会員以外にも広げようという意味でした。ところがこの

“not self ”に多分に精神性、宗教性を帯びさせて「自己を否定し

て他者に尽くさなければならない。」という意味に捉える人が増

えてきます。小堀憲助氏でさえこれを「自己滅却の奉仕」と訳し

ました。シカゴクラブの会員たちは、これに反発しました。

自己を否定して、どうして主体的な奉仕が出来るのか、人は自分

自身を守らなければならないし、自尊心を持つべきだ。

自己を控えめにするのはいいが、完全に否定するのは間違って

いるとして１９２０年頃、現在の“service above self ”が誕生しま

した。この意味については、ロータリーの公式翻訳である「超我

の奉仕」よりも、米山梅吉翁が訳された、「サービス第一、自己

第二」や「自己に先立つサービス」の方が、理解しやすいと思い

ます。

▲プリント下から７行目の中頃に、「各クラブの間でも、今日では

何か表に現れた数字だけで競争しあっているきらいがあるので

はなかろうか。心すべき問題である。」とあります。卑近な例をご

紹介しますと数日前２７００地区から会員を増やした上位５クラブ

を表彰するので会員増強に力を入れてほしい旨の通知がありま

した。表彰を餌にクラブ同士で競争させようとしていると思われて

も仕方がないと思いました。確かに何もしなければ、必ず会員は

減っていきます。現状の会員数を維持するにしても会員増強は

必要です。クラブ毎に個性がありますからそのクラブに合った増

強をすればいいと思います。昨晩のテーブル会で会員増強委員

会が様々な準備を進めていることを知りました。私は地区の表彰

など目指しませんが、会員増強へのご協力をお願い致します。

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 小林 宰 ： 副委員長門岡慎治： 委員 ：柴田典昭 ・坪川慎二・川崎勝彦・為永和博

＜例会運営委員会＞

【スマイル箱】 ありがとうございました。
＜例会運営委員会 / 為永会員＞

土井通誉君 「うら本 赤坂」でのHテーブル会、「ひなか
の」でのCテーブル会、とても楽しかった
です。テーブルマスターの岡さん、本山さ
ん大変お世話になりました。ご出席の皆
さん、様々なお話しを伺うことができまし
た。有難うございました。

河内美香君 米山記念奨学生 ウエン ティ ガさんが

出席しています。
論文を書き上げたそうです。

合 計 １８，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 ２３０，０００円 達成率 １７．７％
％

卓 話

各委員会報告

「イニシエーションスピーチ」

会員 菊池克成君
（合同会社VIEL代表社員）

【会 計：犬塚委員長】

会計犬塚会員にて決算報告並びに予算についてご報告
がありました。

・２０２１～２０２２年度決算報告
・２０２２～２０２３年度予算説明
以上の報告事項が別紙資料にて説明がありました。

決算報告について、百武監査人からは、適正との報告を
受けております。
※詳細に関しては、資料のご確認をお願い致します。

※卓話については福岡東南ロータリークラブHPで確認
頂きますようお願い致します。
http://fukuoka-serc.org/

「オンライン例会」をクリックしパスワード（10nan-6trc）を
入力して下さい。

長野益徳君 昨日のCテーブル会楽しい会でした。
本山さんお世話になりました。坪内さ
ん日本酒ご馳走になりました。有難う
ございました。

村瀬廣記君 本山さん、昨日のテーブル会大変お
世話になりました。引き続き、ご指導
よろしくお願いします。

清原一貴君 磯本さん昨日は有難うございました。
磯本昌章君 本日例会に車で来る時に、右折禁止

を曲がって交通違反を切られました。
ゴールド免許だったのでショックでし
たが、「ロータリが交通安全を教えて
くれた」と思うことにしました。

● ウエン ティ ガさんの挨拶

こんにちは。私はNGUYEN THI NGAと申します。
2021年4月から米山奨学生として福岡東南ロータリクラ
ブでお世話になっています。7月15日に行われた追い山
イベントに招待いただき有難うございました。
博多祇園山笠についてはよく耳にしますが、私と息子が
日本の文化を体験できたことは初めてでした。
このイベントにお誘いいただいた中村さんとクラブに感謝
しています。また、8月24日には学校で論文審査会があり
ました。無事に論文発表を終え、とても嬉しく思います。
私はいよいよ最後のプロジェクトを終わらせようとしてい
ます。これからも頑張りますので、宜しくお願い致します。

米山記念奨学生

幹事報告

●８月１２日の理事会にて決まりました内容を掻い摘ん
でご報告致します。
・寄付金の未執行であった分に関して、理事会の承認を
経て送金が終わりましたのでご報告致します。
・新規入会の方の理事会による承認が決議されました。
同封した選挙のお知らせにてご確認お願い致します。
また、出席規程の免除申請の会員の方の承認が認めら
れました。
●９月２日の定例理事会は、９月９日（金）に変更して開
催致します。お間違いのないようにお願い致します。

松尾幸靜君 Hテーブル会、岡さんお世話になりまし
た。楽しい、コロナ禍を忘れての食事会
でした。

田中雄二君 岡さんテーブル会楽しかったです。
有難うございました。

本山茂夫君 Cテーブル会土井会長御参加、そして
テーブル会全員参加有難うございました。

矢頭美世子君 Cテーブル会、とても楽しい時間有難う
ございました。本山さん美味しい料理
有難う。

佐々木健一君 Cテーブルのテーブル会、大変楽しい
時間を有難うございました。土井会長
参加頂き有難うございました。
本山さんお世話になりました。

犬塚雅彦君 実例会への久しぶりの出席です。１２日
の理事会では会計関係の説明を河内
幹事に代行していただき有難うござい
ました。遅くなりましたが９日のDテーブ
ル会清原さん素晴らしいセッティング
有難うございました。

http://fukuoka-serc.org/


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 小林 宰 ： 副委員長門岡慎治： 委員 ：柴田典昭 ・坪川慎二・川崎勝彦・為永和博

国際ロータリー第2700地区
西島英利ガバナー公式訪問

【会長・幹事との懇談会にて】
２０２２年８月１９日（金）１１時１５分～１２時１５分：３階卯月にて

「バナー交換」


